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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 27 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno ventisette del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, avviso di e-

mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il 

Cons.  Di Vincenti. 

Il Presidente: verificata la  presenza del numero legale , alle ore 9:44, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Lupo, Dentici, Buonpasso. 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura dei verbali delle sedute dei giorni 22-25-26 maggio 

2020, ultimata la lettura procede con le comunicazioni 

Cons. Di Vincenti: partecipa alla video conferenza alle ore 9:45 

V.P. Schiera: esce dalla videoconferenza alle ore 9:46 

Il Presidente:  comunica  che, la videoconferenza della Consulta dei Presidenti programmata per 

ieri non ha avuto luogo, per la mancata presenza del Presidente del Consiglio Comunale già in  

videoconferenza per la seduta al Consiglio Comunale, pertanto il Sindaco ha chiesto il rinvio della 

videoconferenza , essendo  fondamentale la presenza del Presidente del Consiglio. 

Il Presidente: legge il comunicato stampa dell’Assessore Marano, in relazione alla completa 

autonomia finanziaria e amministrativa agli organi di decentramento. Il Presidente aggiunge che  ha 

potuto dedurre che l’Amministrazione è ben disposta a fare tutto quanto è necessario al fine di poter 

dotare gli organi del decentramento dell’autonomia necessaria. 

Cons. Tuzzolino: esprime la sua preoccupazione, in quanto in questi anni è stato un continuo  

dimostrare poca attenzione a tale problema. 

Cons. Ruggiero: si affianca a quanto detto dal collega Cons. Tuzzolino, aggiunge che il Presidente 

del Consiglio poteva chiedere la sostituzione  in Consiglio Comunale e partecipare alla Consulta, 

probabilmente ha necessità di confrontarsi con il  Consiglio Comunale, prima di partecipare, 

auspica che la  Consulta avvenga nel più breve tempo possibile, diversamente propone un’azione 

determinata con la partecipazione di tutti i Consigli  di Circoscrizione. 

Cons. Tuzzolino: chiede a chi è indirizzata la diffida. 

Il Presidente: risponde che è generica. 

Cons. Buccola: concorda con i Colleghi Consiglieri,  pensa che questo problema sia giunto al 

termine, il Consiglio Comunale non può pensare ancora che i Consigli di Circoscrizione non siano 

ancora pronti per avere il riconoscimento di tale ruolo. 

Cons. Tuzzolino: pensa che  tutto ciò dipende dal Consiglio Comunale. 

Il Presidente: esprime il suo dissenso a riguardo, pensa che gli atti menzionati dal Sindaco non 

sono pertinenti al problema, per cui  provvederà a  porre il quesito al Sindaco, sostiene che ciò che  

manca è la modifica nel regolamento di contabilità ,che è compito della Giunta. 

Cons. Dentici: condivide quanto detto dai Colleghi Consiglieri e asserisce che in tale situazione il 

Consiglio Comunale sarà costretto a procedere. 

Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto dal Presidente. 
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Cons. Sinopoli: lascia la seduta alle ore 10:35 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:36 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:53 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 7 

consiglieri ed assenti n. 3 (Buccola, Schiera e Sinopoli,) 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura della mozione n. 5 del punto 5 dell’O.d.G. avente ad 

oggetto “Rifacimento manto stradale via Fazio Almayer” presentata dal Consigliere Di Vincenti. 

Cons. .Di Vincenti: spiega che la strada è molto trafficata e il rifacimento del marciapiede è 

necessario per evitare incidenti soprattutto ai motociclisti. 

Cons. Ruggiero: favorevole alla mozione spera che il servizio manutenzione sia attivo. 

Cons. Tuzzolino: favorevole alla mozione, considerato che tale problema esiste da tanto tempo. 

Cons. Bonpasso: favorevole alla mozione, in  effetti le condizioni sono pessime, spera che sia 

possibile programmare e intervenire  anche per altre zone che presentano lo stesso stato. 

Cons. Lupo: favorevole e si allinea a quanto detto dal Cons. Di Vincenti relativamente allo stato  in 

cui  si trova il manto stradale. 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 07 

Assenti              03 (Buccola ,Schiera e Sinopoli)  

Favorevoli             07 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione n. 5 di cui al punto 5 dell’o.d.g. giusta email del 05/05/2020 viene approvata 

all’unanimità dei presenti 

Cons. Ruggiero:  chiede notizie  circa la riapertura degli uffici della Circoscrizione, nello stesso 

tempo esprime merito al lavoro svolto dai dipendenti, in quanto nonostante le difficoltà riescono a 

dare delle risposte immediate, contrariamente a quello che succede in Viale Lazio dove anche le 

prenotazioni non funzionano. 

Il Presidente: risponde che il Coordinamento delle Circoscrizioni ha provveduto alle gare di 

appalto per reperire i dispositivi necessari alla riapertura, si è verificato un ritardo nella consegna, 

ma si pensa che ciò possa avvenire presto, per la sanificazione, la richiesta è stata già inoltrata alla 

RESET . 

Cons. Ruggero: chiede come avverrà la consegna dei dispositivi al personale. 

Il Presidente: risponde che  probabilmente saranno i responsabili degli uffici a consegnare i 

dispositivi, comunque chiederà ulteriori notizie in merito. 

Cons. Lupo: richiede la pulizia e diserbo delle aiuole di Piazza Pagliarelli, la collocazione degli 

archetti  parapedonali di Via Altofonte, in quanto la mancanza crea disagi ai cittadini che  

transitano, inoltre chiede di intervenire circa il  funzionamento dei  fari in  Piazzale Tenente Anelli. 

Cons. Tuzzolino: lascia la seduta alle ore 11:14. 

Il Presidente:  risponde che ha già provveduto a richiedere la potatura degli alberi che non 

permettono la sostituzione dei cavi per il ripristino dei fari, per quanto riguarda le campane per la 

raccolta differenziata stanno provvedendo. 

  

 

Il  Presidente  dichiara chiusa la seduta alle ore 11:17 

 

                     Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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